

ENERO 1º—En Cabildo de este día son elegidos alcalde ordinarios el Capitán Diego Sarduí y Andrés de Loyola; regidores, Salvador Hernández Portal, Miguel Hernández de Medina y Mateo Rodríguez y procurador general Francisco Cortés, el viejo.

5.—Disponen los alcaldes que se proceda a limpiar los solares, la plaza y recoger las vacas sueltas que hacen daño; que se limpie el estero de la villa por estar lleno de palos y que se atiendan las pesas del abasto. También ordenaron la estricta vigilancia del puerto y que «se evitaran las pependencias en los bailes de los negros.»

El capitán del batallón de esta villa D. Félix Sarduí debe hacer «muestra de armas tres veces al año para estar preparado.»

Que se marquen los egidos, se abran los caminos y que no entre aguardiente de caña «ni otros tratos ilícitos.»

Dispone el Cabildo que «por la guerra que se sostiene con Ingleses, olandeses y alemanes se cierren los caminos de las Hdas. circunvecinas del Pto. y estero de esta Villa y que sólo haya un camino de esas Hdas. que salga al principal para que se pueda vigilar, qe. se cierre el camino de Caibarién». También ordenó «la limpieza de las casas, cerrar los pozos y declarar los egidos, que no salgan los vecinos de esta población para otra villa y que no anden por las calles los esclavos después del toque de ánima y que se saquen los perros de la Villa.»

6.—Este día se reúnen los vecinos armados en casa de D. Félix Sarduí para pasar la lista y hacer el reparto de la guardia.

FEBRERO 1º—Un pregón recorre las calles y plazas anunciando el remate de propios y arbitrios.

DICIEMBRE 5.—Se hizo el remate de las rentas decimales.

Continuó la guerra de sucesión. La situación de España era muy difícil por la sublevación de Cataluña y Valencia y por la destrucción del comercio que hacían las escuadras inglesas.